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On.le Assessore, 

scriventi segreterie, a mezzo della presente, Le rassegnano con preoccupazione i 
ritardi che si registrano sul versante del settore forestale; per il quale essendo saltato 
l'insediamento del tavolo tecnico giorno 18 u.s.,  ad oggi non avvertiamo alcun 
segnale di ripresa della discussione sui punti dell'accordo  tuttora inevasi. 

Il riferimento al richiamo legislativo, ma anche alla ripresa delle trattative per il 
CIRL,  per citare quelli più emblematici e le difficoltà sorte in questo ultimo periodo 
-  parte su aspetti che ritenevamo scontati, parte su novità sollevate di recente -  di 
fatto hanno non poche ripercussioni sulle certezze di lavoro cui i lavoratori forestali 
aspirano. 

Conseguentemente Le chiediamo di farsi promotore a riprogrammare, in breve 
tempo, l' incontro già previsto con la presenza dell'Assessore Sparma. 

L'occasione è poi utile per ragionare attorno a due problematiche rimaste aperte od in 
attesa di soluzione. 

Ci riferiamo all' ESA, ove si è in presenza di un malcontento fortemente diffuso tra i 
lavoratori, causa  la mancata designazione del nuovo Presidente , preannunciato per 
inizio giugno importante per definire il percorso già avviato sulla stabilità. 

Ma pensiamo anche all'ARAS: ambito in cui, dopo l'incontro con l'AIA a Roma, 
permane una situazione di stallo, penalizzante per la zootecnia come per i dipendenti. 

In attesa di un Suo atteso riscontro, con l'occasione Le porgiamo i nostri più cordiali 
saluti. 

 
Palermo, 07 Giugno 2011 
     

 


